

Comment étudier pour les dictées

- 1) **Vocabulaire** - Écrire les mots chaque soirée pendant toute la semaine (*Lis un mot à la fois, cache-le, puis écris-le sans regarder. Si le mot a été correctement écrit, continue au prochain mot sinon réécris-le encore.*)
- 2) **Règle grammaticale** - Faire une révision de la règle, puis explique la règle à un parent sans regarder tes notes. Fais ceci chaque soirée. Écris quelques phrases qui montrent comment la règle est utilisée. Tu peux même donner des questions à tes parents que tu pourras corriger.
- 3) Écris des phrases qui incorporent le vocabulaire de la dictée **avec** la règle de la dictée et corrige-les toi-même, puis avec un partenaire.
- 4) Refais les pré-tests avec l'aide d'un parent ou un camarade de classe pour pratiquer.

How to study for the dictées

- 1) **Vocabulary** – Hand write the list of words each evening of the week. (Read the word one time, hide it, write it without looking. If you wrote it correctly, go on to the next word. If not, write it again.)
- 2) **Grammar Rule** – Review the rule, explain the rule to a parent without looking at your notes. Do this every evening. Come up with a couple sentences that use the rule and write them down. You can even teach the rule to your parents, give them the exercises, and correct their answers.
- 3) Hand write sentences that use the vocabulary **and** the grammar rule then use resources to correct them or correct them with a friend.
- 4) Re-do the pre-tests with help from a parent or a friend from the class.

Student signature: _____

Parent signature: _____